

秋の陽だより

練馬区立光が丘秋の陽小学校

<https://www.nerima-tky.ed.jp/akinohi-e/>

練馬区光が丘 2 - 1 - 1

TEL 3976-6331

FAX 5383-3595

校長 前多 紀子

3月号



令和7年2月28日

一年間の成長を振り返って

校長 前多 紀子

令和6年度も残すところ、あと1か月となりました。3月は1年間のまとめの月、そして別れの月でもあります。私は昨年度本校に着任して、めまぐるしく過ぎた一年でしたが、子供たちの確かな成長を実感しながら幸せな時間を過ごすことが出来ました。

さて、今年度の学校経営のテーマ「夢いっぱい 笑顔いっぱい 明日も通いたくなる学校」の実現に向けて、子供たちには夢をもつことや、その夢の実現のために努力を重ねていくことの大切さを伝えてきました。3学期の始業式では本校教員が子供たちの前で歌声を披露し、夢を実現するすばらしさを体現してくれました。また、当たり前前を当たり前前にできるようになることにも力を入れてきました。例えば、自分からすすんで挨拶することや時間を守ること、朝会や集会で前に立った人が礼をしたら礼で返すこと等です。毎月、良い挨拶ができる児童を「あいさつ名人」として表彰し、さらに、他の児童の手本となるような挨拶を継続して行った児童は終業式で「スーパーあいさつ名人」として表彰しました。スクールサポーターの方からは「気持ちの良い挨拶ができる児童が増えましたね」とうれしいお褒めの言葉もいただきました。また、朝会や集会の開始時間を意識させることで、時間を守る大切さについて継続して指導を行いました。さらに、礼をされたら礼で返すということを徹底するため、1学期は放送で行っていた児童朝会を2学期から月に一度参集型とし、3学期からは毎週、参集する形で実施しています。子供たちには確かな学力とともに、コミュニケーション能力を育みながら、豊かな関わりの中で「生きる力」を身に付けてほしいと願っています。

保護者、地域の皆様には、今年度の本校の学校教育にご理解と多大なるご協力をいただきまして、まことにありがとうございました。皆様の支えがあったからこそ、子供たちにとって安心・安全な学校運営ができましたことを心より御礼申し上げます。次年度も引き続き保護者・地域の皆様とより一層連携を図りながら、子供たちが笑顔いっぱいで楽しい学校生活が送れますよう、お力添えをいただきたくお願い申し上げます。



収穫祭

2月6日（木）に体育館で収穫祭を行いました。6年生の始めの言葉に続いて1年生から順に発表しました。各学年の発表の後、6年生がそれぞれの学年の発表についてよかったところを見つけて感想を伝えました。自分たちで収穫した野菜やお米だけでなく生産している農家の方にも感謝していこうという気持ちが高まった、とても温かい雰囲気での収穫祭になりました。

1年生



1年生は、5月から育てたさつまいもについて、写真とクイズで紹介しました。収穫したさつまいもを蒸して、みんなで食べました。とっても甘くておいしかったそうです。

2年生

2年生はミニトマトの成長の様子を観察カードを使って発表しました。色やにおいなどの様子を詳しく伝えることができました。また、夏休みに作った様々なミニトマト料理の紹介に、「おいしそう」という声が聞こえてきました。



3年生



3年生は、練馬大根の収穫までの様子や、練馬大根について調べて知ったことをクイズにして発表しました。給食の練馬大根スパゲッティに使われる大根は、全校分で39本と知って、驚きの声が上がりました。

4年生

4年生は、育てる野菜を学年で話し合い、オクラ、きゅうり、とうもろこしの3種類を育てました。それぞれの野菜の育て方や歴史などを分かりやすく紹介しました。途中には写真やイラスト、クイズなどもあり、楽しい発表でした。



5年生



5年生は、田植えを通して学んだことを発表しました。実際の田植え体験や稲刈り体験で感じた感想や写真を入れることで、よりイメージのしやすい内容になりました。

6年生

1～5年生の発表の後、6年生がそれぞれの学年の発表について、良かったところを見つけて感想を伝えました。堂々とした発表で、とても立派でした。



担当：木下 佳美 松井 穂佳

1年生の生活

毎日、ドキドキ・わくわく！



5月からずっと育ててきたさつまいもを、11月末に収穫しました。収穫したさつまいもは蒸かして食べました。「おいしい！」の声がいっぱいの時間になりました。



12月に光が丘公園へ秋探しに行きました。色とりどりの落ち葉や、どんぐりをたくさん集めることができました。集めたものでリースの飾り付けをしました。すてきな秋のリースが完成しました。



国語「ものの名まえ」の学習で、グループで集めたものの名前を使ってお店屋さんごっこをしました。保護者の方々にもお客さんとして参加していただき、体験を通して丁寧な話し方を学習することができました。

1年担任：村瀬 史 山内 美幸

卓球クラブより

卓球クラブでは、4年生から6年生まで、初めて卓球に取り組む人も楽しく活動しています。1学期には、ラケットの持ち方からスタートし、玉打ち練習やサーブ練習など、楽しみながら卓球の基本を身に付けられるよう取り組みました。2学期にはペアでのラリーや、的当て練習などを取り入れ、一人一人がぐんぐん上達してきました。3学期には、個人やチームでの試合を中心に取り組んでいます。面倒見のよい6年生が活動をリードして、みんなで協力して卓球を楽しんでいます。3月のトーナメント戦では、みんな優勝を目指しています。

担当：瀧澤 由佳 村瀬 史



集会委員会



集会委員会では、全校児童が楽しめるゲームを考えて実施しています。

今年度はじゃんけん列車、ジェスチャーゲーム、しっぽとり、宝探し、じゃんけん関所破り、レンジ鬼、〇×クイズなどいろいろな遊びを計画しました。今は、最後のゲーム集会に向けて準備をしています。

担当：村田 理紗 浅羽 しのぶ

3月の予定

日	曜	朝の時間	主な行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土								
2	日								
3	月	全校朝会		5	5	5	6	6	6
4	火	安全指導	幼保小交流会（1年）	5	5	6	6	6	6
5	水	朝読書	クラブ活動 6年タブレット回収日	5	5	5	5	5	5
6	木	ゲーム集会		5	5	6	6	6	6
7	金			5	5	6	6	6	6
8	土								
9	日								
10	月	全校朝会	なかよし班	5	5	5	6	6	6
11	火	朝学習		5	5	6	6	6	6
12	水	朝読書		5	5	5	5	5	5
13	木	朝学習		5	5	6	6	6	6
14	金			5	5	6	6	6	6
15	土								
16	日								
17	月	全校朝会		5	5	5	6	6	6
18	火	朝学習	5時間授業	5	5	5	5	5	5
19	水	朝読書		5	5	5	5	5	5
20	木		春分の日						
21	金		4時間授業（1～4年） 卒業式予行練習（5・6年）	4	4	4	4	6	6
22	土								
23	日								
24	月	終了式	4時間授業 給食終	4	4	4	4	4	4
25	火		卒業式	0	0	0	0	3	3
26	水								
27	木								
28	金								
29	土								
30	日								
31	月								

4月当初の予定

7日（月）始業式・入学式

8日（火）給食始

9日（水）全学年発育測定

14日（月）5・6年保護者会

15日（火）3・4年保護者会

17日（木）1・2年保護者会

一年間のお礼

保護者の皆様、地域の皆様には、一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。来年度も子供たちが笑顔で登校できる学校づくりのために、一丸となって努力してまいります。どうぞよろしくお願いたします。

生理用品の設置について

練馬区の方針により、トイレに生理用品を設置しました。本校では、5・6年生の女子トイレに設置しています。緊急時にだれでも使えます。引き続き保健室でも対応しております。ご心配なこと等がある場合には、どうぞご相談ください。

令和7年度の5・6年生移動教室の日程

5年・武石移動教室： 10月15日（水）～17日（金）

6年・軽井沢移動教室： 7月 2日（水）～ 4日（金）

